
МБОУ COI1I Si Z :z~ Нсштзавкэовссиб
171270 Тверская область. Конах: рал: нгт Нс а-: ;.аа _ вский ул. Советская д.6

протокш л* 4
заседания Управляющего совета 

от 03.09.2020 г.
Ф

Присутствовали:

1. Соколова Л.С.
2. Михайлова Е.В.
3. Платонова Н.А.
4. Волкова С.И.
5. КлиповаС.Ф.
6. Баева Е.И.
7. Дубовская О.В.
8. Шабалкина О.Н.
9. Белов Д.Н.

Место проведения МБОУ СОШ № 1 

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Введение нового члена УС из состава учителей.
2. Авария со школьным автобусом 02.09.2020 г.
3. Капитальный ремонт школы в 2020-2021 году.
4. Общественный контроль на период капитального ремонта школы в 2020-2021 год}' -  

комиссия.
5. Учебный план на 2020-2021 год (нехватка педагогов, мебель после ремонта).

ХОД ЗАСЕДАНИЯ:

По первому вопросу: Директор школы Платоновой Н.А.: педагог Донцова И.Б., член УС, 
уволилась по собственному желанию. Предложена кандидатура для голосования -  педагог 
Михайлова Елена Владимировна.
Голосование:

- «ЗА» - единогласно

По второму вопросу: Председатель УС Волкова С.И.: какое происшествие произошло 
02.09.2020 г. со школьным автобусом при посадке учеников?
Директор Платонова Н.А.: Да, действительно 02.09.2020 г. в 11-45 на привокзальной площади 
в школьный автобус, который производил посадку учеников, врезался автомобиль марки 
ГАЗЕЛЬ. Пострадавших нет. Дети из этого автобуса были распределены по другим автобусам 
для доставки до места обучения. Поврежденный автобус остался на площади, были вызваны 
сотрудники ГИБДД для оформления.
Председатель УС: почему во втором автобусе, куда были распределены дети, не было 
сопровождающего?
Директор: спросила какой это был за автобус, для того чтобы выяснить причину отсутствия 
сопровождающего и решить с ним этот вопрос.
Председатель УС вопрос Директору: что было сделано для того, чтобы посадка и высадка детей 
была безопасной?
Директор: было написано письмо в Администрацию пгт. Новозавидовский на имя главы 
поселения -  Коршева А.П. с просьбой оборудовать площадь соответствующими знаками 
дорожного движения и нанесением соответствующей разметки. Ответа на это письмо не 
получено и ничего не сделано.
Председатель УС: запрос о личной встрече с Главой поселения и скорейшего решения данного



вопроса.
Директор: звонок Коршеву А.П. и назначение встречи на 03.09.2020 г. на 12-00 на 
привокзальной площади для обсуждения безопасного движения учеников по площади, 
принятие СРОЧНЫХ мер по созданию безопасных маршрутов движения до посадки в 
школьные автобусы.

По третьему вопросу:
Директор: Завершен 3-й этап. Приступили к выполнению 4-го этапа -  внутренняя отделка. 
03.09.2020 завоз в школу утеплителя и навесных панелей для оформления фасада школы. В 
сроки ремонта подрядчик укладывается.

По четвертому вопросу:
Председатель УС: при приемке 3-го этапа работ в очередной раз члена общественной комиссии 
Сухова А.В. не допустили на объект. По какой причине?
Директор: Сухова А.В. не пустили по той причине, что он не был заявлен Барышниковым В.Б. 
(председатель ОК).
Председатель УС: рекомендуем Директору во избежание повторения ситуации с допусками на 
объект включать всех членов ОК в списки на пропуска. А также согласовать с начальником 
стройки видеосъемку. Директору направить на имя Барышникова В.Б. (председатель 
Общественного совета Конаковского района) письменное обращение с требованием о 
включении членов УС в общественную комиссию по контролю за капитальным ремонтом 
школы № 2 пгт. Новозавидовский. Предложенные кандидатуры для включения в состав 
Общественной комиссии по контролю за капитальным ремонтом МБОУ СОШ № 2 пгт. 
Новозавидовский:
- Клипова С.Ф. -  зам. председателя УС.
- Шабалкина О.Н. -  секретарь УС.

Голосование:
- «ЗА» - единогласно

По пятому вопросу: Секретарь УС показала распечатанные скриншоты с мессенджера, где 
бывший преподаватель Скубенко рассылает ученикам различный спам, иногда нецензурный. 
Директор ознакомился с содержание этих картинок.
Секретарь УС: рекомендовано через классных руководителей довести до учащихся старшего 
звена (где преподавал учитель Скубенко) то, что нужно в мессенджерах заблокировать контакт 
преподавателя, во избежание распространения спама.
Председатель УС: запись на прием к начальнику управления образованием Конаковского 
района произведена? И составлено ли письменное обращение на имя Кожехова М.С. по поводу 
приобретения новой мебели для школы.
Директор: на прием члены УС записаны на 10 сентября 2020 г., письменное обращение 
подготовлено.
Председатель УС: очередной раз вопрос по ОСТРОЙ нехватке педагогов в школе.
Директор: показала ксерокопии объявлений в газете «Заря» и рассказала о размещении 
объявлений на различных интернет-ресурсах.
Секретарь УС: предложено поднять и рассмотреть вопрос о мотивировании педагогов других 
школ для совмещения преподавания в 2-х школах на приеме начальника образования 
Конаковского района Кожехова М.С.

РЕШЕНИЕ:

1. Встреча с главой поселения Коршевым А.П. -  03.09.2020 г. 12-00 привокзальная 
площадь.

2. Направить письменное обращение на имя Барышникова В. Б. о включении членов УС в



Общественную комиссию и : контролю за капитальным ремонтом МБОУ СОШ № 2 пгт. 
Новозавидовский.

3. Получить письменный ответ от председателя Общественного совета Конаковского 
района Барышникова В.Б. о согласовании (либо отказе) по Общественной комиссии.

Волкова С.И.


